第3156回

高岡 ロータリークラブ

会長/花田修一 幹事/才高人思



2016/10/6

No. 12

Rotary Serving Humanity

例会日: 木曜日 12:30~13:30 創立: 1951/11/15 チャーターナイト: 1952/4/15 創立順位: No.68

司会 塩崎(有) 会場監督 点鐘 花田 会長 国歌斉唱 / ロータリーソング ロータリーの目的 / 四つのテスト ゲスト

高岡法科大学 学長 千々岩 力 氏交換留学生 ハーリー ジェイ メールホーン 君

幹事ゲスト

水持産業(株) 代表取締役社長 水持 雅芳 氏 (株)ウエノ 代表取締役社長 上野 貴司 氏

会長挨拶/報告

■皆出席表彰

炭元嘉雄君〔27 年〕津嶋春秋君〔26 年〕 大谷嘉一君〔15 年〕荒井 毅君〔14 年〕 福島晴夫君〔7 年〕 山口洋祐君〔2 年〕 柳澤剣治君〔2 年〕

■ハーリー君に10月分お小遣いを渡す。

幹事報告

■配布/ロータリーの友、ガバナー月信各 10 月号 委員会報告

■SAA…テーブルマスター選任依頼

■雑誌…ロータリーの友 10 月号紹介

ニコニコBOX < 14件 41,000円 >

花田会長、才高幹事/幹事ゲストとして水持さん、 上野さんをお迎えしました。問屋センター仲間と して歓迎します。千々岩学長をお迎えしました。 台湾のお話を楽しみにしています。宜しくお願い 致します。

岡本(欣)君/千々岩先生、本日は宜しくお願いします。幹事ゲストの水持さん、上野さん、ようこそ 高岡 RC へ。心より歓迎します。

金森君/水持さん、上野さん、ようこそ高岡 RC へ。 楽しく活動しましょう!

竹中君/水持さんを幹事ゲストとしてお迎えして。 今後とも宜しくお願いします。

塩崎(有)君/先日 10/2(日)のクラブ競技呉羽昭和会に出場し、ネット 71 で 2 人が同ネットとなり、5ヵ月遅生まれのため 2 位となってしまいました。1 ラウンド 3 パット 4 回もあったのであの 1 打がなかったらとタラゴルフで悔やんでおった 1 日でした。

加藤君/初孫誕生しました。本日より、母子里帰り 我が家へ homestay します。

吉田(雅)君/ホテルニューオータニ高岡 10/1 おかげ様で創業 30 周年を迎え、エントランスリファイレしました。今後とも宜しくお願い致します。炭元君/皆出席祝をいただき有難うございました。津嶋君/皆出席有難うございます。クラブの皆様のお陰です。

福島君/皆出席表彰有難うございます。

柳澤君/皆出席祝を頂き有難うございます。

加茂君/次週から続けて2週欠席します。会長すいません!!

山田君/本日早退いたします。と言うか1時前に退 席しますので欠席扱いで結構です。スミマセン!

本日のプログラム



① 蔡英文総統の出自 蔡氏は、客家(ハッカ)系台湾人で ある。客家系は漢族の下位集団の一 つだが、客家語を用い独特の習俗を 持つ。台湾では十数%を占める。た

だし父親が客家で母親は台湾人(福

建系)、母方の祖母は台湾南部にいる台湾原住民 族のパイワン族である。台湾大卒、英ロンドン 大院(博士)、従前は大学教授、民進党の党首。

② 国民党と民進党

台湾の政界は、いわゆる二大政党。国民党は本来的には強烈な反共の筈だが、現在は中国大陸寄り。対する民進党はやや強い表現をすれば、"台湾独立派"といってよい。その民進党が、台湾住民の直接選挙による総統選挙で勝利し、蔡氏が新総統になったわけである。併せて、国会に相当する立法院でも多数をとった。

③ 台湾と中国の関係一蔡氏:現状維持=統一でも独立でもない。

「一つの中国」論を民進党認識せず、中国はこの原則受容が折衝の前提と強硬主張。馬政権時、台湾の中国経済依存度倍増。軍事力も完璧逆転した。蔡政権は脱経済依存が基本政策である。台湾人は中国大陸人との現実生活を比較。全てに格差。かつ終戦後五六年間の被弾圧経験。香港の返還没落と中国化等々。若者中心に新台湾人との意識発揚!

④ 台湾と日本の関係

日本の植民地。日治(日據)時代あるも、多数が親日感。アメリカとも民主主義国として親米 一米国内法として台湾関係法(台湾の防衛が目的)有り。

出席報告 7/1 期初 70 名 (内名誉会員 2 名)

正会員/70 名 出席免除/6名(本日出席2名) 本日の出席率/86.3% 前々同出席率/100%